



Almería, 29 de junio de 2012

NOTA DE PRENSA

INVERSIÓN DE 400.000 EUROS EN LA MEJORA DE DOS CENTROS EDUCATIVOS DE NÍJAR Y FINES A TRAVÉS DEL PLAN OLA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita la obra de ampliación del CPR Campo de Níjar Norte, en Puebloblanco, y la modernización del CEIP Rafaela Fernández de Fines, actuaciones que generarán en torno a 30 puestos de trabajo durante su desarrollo

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación y reforma del Colegio Público Rural (CPR) Campo de Níjar Norte de Puebloblanco, localidad perteneciente al municipio de Níjar, y la actuación de reforma, mejora y modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Rafaela Fernández de Fines. Ambas intervenciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto de 399.381,67 euros y durante su desarrollo se estima que se crearán más de 30 puestos de trabajo.

La actuación en el CPR Campo de Níjar Norte en Puebloblanco consistirá en la ampliación y reforma de los dos edificios que componen el centro. En el primer edificio se creará un aula de Primaria, además de una de pequeño grupo que sustituirá a la actual. En el segundo, se construirán tres aulas nuevas de Infantil que permitirán la sustitución de las dos con las que ya cuenta el edificio. Éstas se reconvertirán en sala de profesorado y biblioteca y en un aula de Primaria. También se incorporarán aseos a las aulas nuevas de Infantil y se reformarán y ampliarán los ya existentes. El presupuesto de esta obra es de 236.466,81 euros y su plazo de ejecución, de siete meses.

Las obras de reforma, mejora y modernización del CEIP Rafaela Fernández de Fines tienen un presupuesto de licitación de 162.914,86 euros y un plazo de ejecución estimado de cuatro meses. Los trabajos consistirán en la reforma de distintos espacios del edificio de Infantil. Para ello, se modernizarán las carpinterías de las ventanas mediante la colocación de unas nuevas de aluminio que sustituirán a las actuales de acero. Se instalarán, además, lamas orientables que permitirán el control del paso de luz, favoreciendo el confort térmico y lumínico de las estancias.

Se instalará un zócalo en las zonas comunes y se construirá una rampa de acceso que supondrá la eliminación de las barreras arquitectónicas. Se sustituirá también parte del vallado y las carpinterías interiores y se pavimentará el espacio exterior de Infantil. Por último, se actuará en la estructura del edificio, reforzándola y eliminando patologías, y se repasarán las cubiertas.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Almería prevé crear en torno a 482 puestos de trabajo. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través de ISE Andalucía.